



4/15

## 母の願いを込めて 新1年生に反射テープを寄贈

茂原市交通安全母の会(大塚節子会長)は、萩原小学校を訪問し、新1年生にランドセルに付ける反射テープを寄贈しました。

市内14小学校の新入学児童に贈られるこの活動は、今年で20回目。「安全に登下校できるように」との願いが込められた反射テープは、児童一人ひとりに手渡されました。



▲毎年1校を訪問し手渡ししています



▲①木工教室②メイクアップアーティスト体験③車両整備体験

## みらいの夢をみつけに行こう!

5/5

### こども職業体験 in 茂原「もばちやる」

子どもたちが主役のこどもの日、その子どもたちに職業体験の場を提供し、地域の企業や小売販売店などを知ってもらおうと、茂原ショッピングプラザアスモで「第2回もばちやる」が開催されました。

昨年に続き約50種類の職業が体験できた会場は、子どもたちの笑顔に包まれていました。

5/7

## あま〜いイチゴに大喜び! 新治小学校の児童がイチゴ狩り

市立新治小学校の全校児童が、学校近くのビニールハウスでイチゴ狩りを体験しました。これは、新治営農組合(三枝義男組合長)が、「子どもたちに楽しんでもらいたい」と今年初めて開催したもの。

ハウスでは紅ほっぺなど6種類のイチゴが栽培されており、児童たちは「甘くておいしい」「40個も食べた!」と笑顔でほお張っていました。



▲イチゴ狩りを体験する児童たち



▲右から母・智子さん、あまね 天寧ちゃん、ななみ 七海ちゃん、りおん 莉音ちゃん、企画財政部長

## 「市民の日」記念事業

5/9

### 干支の羊を描いた絵馬をプレゼント

市では、「茂原市市民の日」(4月1日)に生まれた小原天寧ちゃん(早野)に、これからの健やかなご成長をお祈りして、本納絵馬五代目で日本画家の矢部宏さんが描いた絵馬を贈呈しました。

母・智子さんは、「名前には、明るく元気に天まで届くよう、のびのび育てて欲しいとの願いが込められています」と、2人のお姉ちゃんは「妹ができてうれしい」と笑顔で答えてくれました。